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ACTA NUMERO UNO 

ACUERDOS TOMADOS EN LA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO 
UNIVERSITARIO CELEBRADA EL DIA 9 DE OCTUBRE DE 1976. 

I. - DISCUSION Y APROBACION EN SU CASO DE LAS ACTAS DE -
FECHA MAYO 11 DE 1976 Y JULIO DE 1976. 

Acuerdo. - Los señores consejeros se manifiestan es ta r de acuer_ 
do en aprobar las actas de sesiones an ter iores . 

II. - INFORME DE ACTIVIDADES DE LA RECTORIA. 

Acuerdo. - Los señores consejeros expresaron es ta r de acuerdo-
con el informe de actividades presentado por la Recto_ 
r ía , del cual el señor Rector expresó un breve resu -
men. 

Después de escuchar lo expuesto por el señor Rector-
el Consejero Maes t ro por la Escuela Preparator ia No, 
2, Profr . y C.P. Juan Héctor Canta Canta manifestó -
lo siguiente: 
lo . - Dados los logros alcanzados que se otorgue un -

reconocimiento al Dr. Luis E. Todd y a su equi_ 
po de colaboradores por ia tarea de superar a -
la Universidad. 

2o. - Dada la importancia de lo anter ior , que el infor-
me sea conocido por todos los universi tar ios, y 
recomendar a los d i rec tores de las Escuelas y -
Facultades que de los r ecu r sos propios de cada -
dependencia se impriman e jemplares necesar ios 
para el personal docente. 

3o. - Que se citen a los medios de difusión a una o más 
conferencias de prensa para que estos den a co -
nocer en forma de noticia las palabras y los he -
chos de nuestra Universidad durante es te aitimo 
trienio. 

4o. - Invitar a la comunidad universi taria para brindar 
un aplauso al señor Rector Dr. Luis E. Todd. 
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E1 Consejo Univers i tar io se declara de acuerdo en - -
otorgarle un reconocimiento público ai Dr. Luis B, -
Todd, por la labor desempeñada dentro de la LFrúversi_ 
dad. 

III. - SOLICITUD DE UN GRUPO DE CONSEJEROS PARA FIJAR UN 
PROCEDIMIENTO PARA AUSCULTAR LA COMUNIDAD UNI-
VERSITARIA EN LAS ELECCIONES DE RECTOR. 

Acuerdo. - Después de escuchar di ferentes opiniones, ios señores 
consejeros manifiestan e s t a r de acuerdo con propo-
sición del Dr. Máximo de León, Consejero Ex~ Oficio 
por la Escuela Preparatoria No. 3 que es ia siguiente: 

lo . - Que el Consejo Universi tar io se declara de acuer_ 
do en que es conveniente que la Universidad sea 
auscultada previamente a ia designación del nue 
vo Rector por ia H. Junta de Gobierno, a la cuaT 
poster iormente se le enviará el resul tado de ia -
misma. 

2o. - El Consejo Universi tar io se declara en sesión - -
oermanente. 

3o. - Se habré un periodo de 72 horas para el r eg i s t ro 
de candidatos, quienes presentarán: Programa -
de Trabajo , Car ta de Aceptación, Curriculum -
Vitae y con 10 apoyos de conse je ros Ex-Oficio, -
Maes t ros y Alumnos, Al mismo tiempo tendrán 
que cumplir con ios requisi tos marcados por la 
Ley Orgánica de la Universidad, cinco años de -
docencia ininterrumpida, p resentar el Cur r i - -
cuium Vitae des tacando los aspectos académicos 

4o. - E s p e r a r el r eg i s t ro de candidatos declarando en 
en sesión permanente el Consejo Univers i ta r io . 
En caso de haber un sólo candidato se procede a 
la auscultación en la forma que cada Escuela o -
Facultad dictamine a t ravés de sus consejeros -
en caso de que sean varios candidatos el Conse -
jo Universi tar io se reunirá para f i j a r las regias 
del procedimiento de auscultación democrát ico 
y enviar el resul tado a la Junta de Gobierno. 
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5o. - Solicitar a la H. Junta de Gobierno presente ante 
el Consejo Universi tar io los candidatos que ten -
gan regis t rados para que sean auscultados. 

Este último punto fué aprobado con dos votos en 
contra. 

Estando en sesión permanente el H. Consejo Universi tar io se con_ 
tinúa con la sesión el día 14 de octubre de 1976. 

El Dr. Luis E. Todd expresa que conforme al acuerdo del H. Con_ 
sejo Universitario, se abr ió el r eg i s t ro de candidatos el cual f u é -
él único candidato regis t rado y al termino del mismo la H. Junta -
de Gobierno lo declaro a él como único candidato regis t rado. 

Acuerdo. - Los señores consejeros aprobaron lo siguiente: 

lo . - Efectuar la Reforma Universi tar ia para 1977. 

2o. - Enviar documentación correspondiente del Dr. - -
Luis E. Todd a la H. Junta de Gobierno. 

3o. - El Consejo Universi tar io continúa en sesión p e r -
manente para el caso de que exista alguna modi 
ficación a la es t ruc tura ci tar inmediatemente en 
caso de que haya designación del candidato único 
por la Junta de Gobierno, se levanta automática-
mente la sesión. 

4o. - Que se haga difusión pública al Programa de T ra 
bajo del Dr. Luis E. Todd. 

5o. - El Candidato se compromete en caso de s e r electo 
Rector a difundir su Programa de T raba jo en las 
p r i m e r a s semanas por medio de una conferencia 
que dictará en cada una de las á r e a s de la Univer_ 
sidad. 

En uso de la palabra el señor Rector expresa a los señores conse_ 
je ros que el dfa de mañana llega a Monterrey el señor Presidente 
de la República, Lic. Luis Echeverr ía Aivaréz, y está invitada - -
una comisión de la Universidad para dialogar con él en la ta rde en 
el Palacio de Gobierno, y tengo la impresión de que ser ía importan^ 
te que una comisión del Consejo Universi tar io le hiciera al señor 
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Presidente los planteamientos de necesidades f inancieras que la -
Institución tiene, de la deuda que la Federación tiene para con - -
nuestra Universidad, la deuda para construcción, r e cu r sos para -
subsidios general y extraordinario, con el fin de hacer f ren te ai -
23% y después los d i rec tores que tengan asuntos pendientes puedan 
manifestar lo. 

Acuerdo. - Los señores conse jeros manifiestan e s t a r de acuerdo-
en que se haga una comunicación pflbiica al señor P r e -
sidente el día de mañana, en el que exprese que e s - -
bienvenido a la Universidad y que una comisióa del - -
Consejo Universi tar io solicita audiencia con él para -
t r a t a r l e la problemática actual de la Institución. 
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ACTA NUMERO DOS 

ACUERDOS TOMADOS EN LA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO 
UNIVERSITARIO CELEBRADA EL DIA 30 DE NOVIEMBRE DE 1976. 

El señor Rector solicita pe rmiso para que estén p resen tes en la s e -
sión, con voz de acuerdo al tema pero sin voto, el Lie» Jaime Elizon 
do Montemayor, Jefe del Departamento Jurídico; Lng. Orel Dar ío G a F 
cía Rodríguez, Director del Departamento Escolar y de Archivo, Lie* 
Ernes to Eolaños, Direc tor del Departamento de PlaneaciOn Universita_ 
r ía ; lng. Jorge Humberto Car los , lng. Evera rdo Mart ínez y el lng. — 
Héctor Garza Sepulveda miembros de la Comisión de Reforma Admiras 
t ra t iva ; C. P. Alfonso Quiroga, T e s o r e r o General; C .P . Roberto Chapa 
Contralor General y los miembros de la H. Comisión de Hacienda. 

* 

A cuerdo: Los señores conse je ros expresan e s t a r de acuerdo con lo -
expuesto por el señor Rector . 

A continuación el Dr. Luis E. Todd expresa que se presentarón una -
se r i e de comunicaciones de 1a* Facultad de Economía en re lac ión a la 
t i tularidad del Consej e r o Alumno de la misma, lo cual es tá a conside 
ración del Consejo. 

Acuerdo: Los señores conse je ros aprueban que ei problema sea turna 
do a la Junta Direct iva de la Facultad de Economía para qu$ 
decida, y en es ta sesión permanecerá el conse je ro a c t u a l . M 
mismo t iempo se aprueba que para la desti tución de los con-
s e j e r o s Alumnos se requieren las f i r m a s r e g i s t r a d a s del 50% 
de alumnos más uno, de los que estén r eg i s t r ados en el De-
par tamento E s c o l a r . 

I. - DISCUSION Y APROBACION EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESION 
ANTERIOR. 

Acuerdo: Los señores conse je ros manifiestan es ta r de acuerdo en ap ro 
bar el acta de la sesión an te r ior . 

II. - INFORME DE LA COMISION DE HONOR Y JUSTICIA. 

Acuerdo: Los señares conse je ros aprueban el dic támen presentado por 
la Comisión de Honor y Justicia en re lación al c a s o del Sr . -
Héctor Neyra Garza de la Facultad de Ingeniería Civil. 
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IIL - PROYECTO DEL CALENDARIO ESCOLAR PARA EL AÑO 1977, 
ELABORADO POR LA COMISION DEL H. CONSEJO INIVERSI -
TA RIO Y EL DEPARTAMENTO ESCOLAR Y DE ARCHIVO, 

Acuerdo: los señores conse je ros manif iestan es ta r de acuerdo en -
nombrar una comisión del Consejo Univers i tar io que e s -
tudie el número de días que la Universidad debe t r a b a j a r , -
respetando las necesidades de vacaciones de m a e s t r o s y -
alumnos. 
La comisión quedó integrada de la siguiente fo rma: 
lng. Rafael Serna Trev iño ' C. Maes t ro F a c . C. F í s i c o Mat. 
Ing. Luis A. Martínez Roel C. Maes t ro Facultad de A groa . 
Dr . Fernando Ovalle Berumen C. Ex-Ofició F a c . de Medicina. 
P ro f r . Rolando Solis Mtyor. C. Ex-Oficio Esc . Prepa. No. 7 
Dr . Roberto Morei ra F l o r e s C. Ex-Oficio E s c . Prepa. No. 15 
Lic. F r a n c i s c o Maydón C. Ex -Oficio F a c . de E c o n o m í a 
Lic. Raúl Montoya Retta C. Maes t ro Esc . Prepa. No . 1 

IV. - SOLICITUD DEL REPRESENTANTE DE LOS COLONOS DE LA 
EX-HACIENDA EL CA NA DAT DE GENERAL ESCOBEDO. 

A cuerdo: Los señores conse je ros aprueban la venta de los t e r r e n o s - -
ocupados en la Zona Urbana de la Ex-Hacienda El Canadá y 
se solicita que el Depar tamento Jurídico presente un estudio 
sobre las posibilidades de prec ios de venta, contra tos finan 
ciamiento y plazos de los mencionados t e r r e n o s para prese"ñ 
t a r s e en próxima sesión. ~ 

V. - PROYECTO DE REFORMA ADMINISTRATIVA, PRIMERA PARTE-
DEPARTAMENTOS CENTRALES DE LA UNIVERSIDAD. 

Acuerdo: Después de escuchar l as opiniones de los señores conse je ros , 
acuerdan nombrar una comisión del Consejo Univers i tar io que 
t r aba je con la comisión de Reforma Administrat iva parata ela 
boración y modificación del proyecto presentado, la cual quedfa 
integrada de la siguiente fo rma : 
Lic. Raúl Montoya Retta C. Maes t ro Esc . Prepa. No. 1 
Lic. Manuel Peña Dprfa C. Ex-Oficio Es . Prepa. No. 8 
Dr. Roberto More i ra F l o r e s C. Ex -Oficio Esc . Prepa. No. 15 
Lic. Nef ta l í Garza Con t r e r a s C. Ex-Oficio F a c . Der .y C. Soc. 
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Lic. F r a n c i s c o Maydón C. Ex-Oficio Fac . Economía, 
lng. F e r m í n Montes Cavazoz C. Ex-Oficio F a c . Agronomía. 
Prof r . Rolando Soiis Mtyor. C. Ex-Oficio Esc . Prepa. No. 7. 

A continuación se nombra la Comisión de Reglamento General de la 
Universidad, de la cual e s t a rá como coordinador el lng. Rafael S e r -
na Treviño, Consejero Maes t ro por la Facultad de Ciencias F í s i c o -
Matemáticas quiSn será auxiliado por el Departamento Jurídico de la 
Universidad en aspectos jur ídicos . El coordinador de la comisión pre_ 
sentará un dictámen al Depar tamento Jurídico y poster iormente el De_ 
partamento al H. Consejo Univers i tar io . 

lng. Rafael Serna Trev iño 
lng. Luis A. Mtz. Roel. 
Lic. Neftalí Garza Con t r e r a s 
Lic. Es ther C.Gal legos 
Sr. Eugenio Gzz. Carmona. 
Sr . Juan Omar Páez Garza 
Sr. Virgilio Gzz. Gómez 
Sr. Alejandro Ceniceros1 . 

C. Maes t ro F a c . C. F í s i co Mat. 
C. Maest ro F a c . Agronomía. 
C. Ex -Oficio F a c . Der . y C. Soc, 
C. Ex-Oficio F a c . En fe rmer í a . 
C. Alumno Fac . de Psicología. 
C. Alumno F a c . Medicina. 
C. Alumno Fac . c. Químicas . 
C. Alumno F a c . Agronomía. 

VIL - ALTERNATIVAS PARA HACER FRENTE AL CRECIMIENTO DE LA 
POBLACION ESTUDIANTIL EN EL FUTURO DE NUESTRA INSTITU 
CION. 

Acuerdo: No llegando a ningún acuerdo con relación a es te punto, se 
suspende la sesión para contiunar el día 6 de Dic i embre de 
1976. 

III. - PROYECTO DEL CALENDARIO ESCOLAR PARA EL AÑO 1977, -
ELABORADO POR LA COMISION DEL H¿CONSEJO UNIVERSITARIO 
Y EL DEPARTAMENTO ESCOLAR Y DE ARCHVIO* 

Acuerdo: Despules de discut i r y escuchar las opiniones del Consejo Uni-
vers i tar io , los señores conse j e ros aprobarón lo siguiente: 
lo . - El Calendario Esco la r se iniciará el 17 de Enero de 1977. 
2o. - Se t r aba j a r á en el s e m e s t r e un mínimo de 20 semanas 

de actividades académicas ajusfando sus cu r sos a un míni_ 
mo del 85% del t iempo establecido. 

3o. - Las escuelas que funcionen con s i s temas de cu r sos de - -
verano, se integrarán al Calendario Escolar a par t i r del 
lo . de Agosto de 1977. 
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4o. - Se nombra una comisión escolar del Consejo Univers i ta -
r io a la cual la Rectorra in formará de aquellas escue las 
que no cumplan con lo an te r io rmente descr i to y se actua_ 

rá en consecuencia. 

Lic. Raúl Montoya Retta C» Maes t ro Esc . Prepa. No. 1 
Ing. Luis A. Mtz. RoeL C. Maest ro Fac . Agronomía. 
Sr . Eugenio Gzz. Carmona C. Alumno Fac . Psicología. 

5o. - Todas las escuelas p repa ra to r i a s deberán f i j a r una fecha 
de iniciación y terminación de sus actividades s e m e s t r a -
les . 

V - PROYECTO DE REFORMA ADMINISTRATIVA.PRIMERA PARTE: 
DEPARTAMENTOS CENTRALES DE LA UNIVERSIDAD. 

Acuerdo: Los señores conse je ros acuerdan que en virtud de no es ta r den-
t ro del orden del día-este punto, se t r a t a r á en próxima sesión. 

VL - PROYECTO PARA LA FORMACION DE UNA COMISION PERMANEN 
TE DEL H. CONSEJO UNIVERSITARIO Y POR AREAS DE LA UNIVER 
SIDAD. 

Acuerdo: Los señores conse je ros están de acuerdo en turnar es te punto 
a la comisión integrada por el H. Consejo Univers i tar io para el 
estudio de la Reforma Adminis t ra t iva . 

VII - ALTERNATIVAS PARA HACER FRENTE AL CRECIMIENTO DE LA 
POBLACION ESTUDIANTIL EN EL FUTURO DE NUESTRA UNIVER_ 
SEDAD. 

Acuerdo: Con relación a es te punto los señores conse je ros aprueban dar 
un voto de c o n f i a n z a a la Rector ía para redac ta r un desplegado 
a la opinión pública informando lo siguiente: 

lo . - Los problemas que se tendrán en los próximos s e m e s t r e s 
con el ingreso de aLamnos. 

2. - Solicitar publicamente al Gobierno deí Estado y al Gobier 
no Federa l que tomen las medidas para coadyuvar a e s t e 
problema con un Nuevo Colegio de Bachilleres y una Nueva 
Universidad. 

3o. - Que la Universidad continuará estudiando, t ratando al m á -
ximo de no sac r i f i ca r la educación popular pero que e s t a -
mos conscientes que hay que conse rva r un básico nivel acs 
démico y l a s medidas que cons ideren prudentes serán t o -
madas pos te r iormente . ¿ 
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VIII. - PRESENTACION DE LA H. COMISION DE HACIENDA SOBRE LA 
REALIDAD FINANCIERA ACTUAL EN LA UNIVERSIDAD AUTO 
NOMA DE NUEVO LEON. 

IX. - PRESENTACION DE LA FACULTAD DE MEDICINA SOBRE LA SI 
TUACION ACTUAL INTEGRAL DEL HOSPITAL UNIVERSITARIO" 
Y LA PERSPECTIVA FUTURA DE LA MISMA.-

Acuerdo: Con re lación a los puntos VII, VIII y IX del orden del dfa, - -
los señores conse jeros manifés tarón e s t a r de acuerdo en - -
aprobar lo siguiente: 

lo . - f o r m a r una comisión de Finanzas para que se entre -
viste con el señor Gobernador y le soliciten la posibili_ 
dad de c r ea r un Nuevo Colegio de Bachilleres y una nue 
va Universidad. Al mismo tiempo hacer patene la pro T 

blemática de admisión del próximo año. 
La Comisión queda integrada por: 

C. P. José Cárdenas Cavazos C. Ex-Oficio Fac . Comerci o 
Lic. Manuel Peña Doria C. Ex-Oficio Esc . Prepa. No. 8 

Sr . Edmundo Mario Rdz. Campos C. Alumno Fac . C. Biológicas. 

2o. - La Comisión al igual que la TesorerTa General de la Univer-
sidad rea l iza rán un documento del Consejo Universi tar io a la 

opinión pública para explicar los gastos de la Universidad. 

3o. - Ai mismo tiempo, la Comisión sol ici tará al señor Goberna-
dor se pague a la Universidad la par te proporcional c o r r e s -
pondiente ai 23%, que son 18 millones de pesos . Que se nos 
incluya en ei presupuesto de 1977 lo regular izado de los 50 
millones, de pesos, más el 16% de la revis ión del contrato 
impacto del sa la r io de emergencia ; más un pequeño incre -
mentó normal para los meses de sept iembre , octubre, noviénm 
b re y dic iembre de 1977, por la inscripción del ciclo esco lar" 
que se inicia en agosto. 

Dr. Roberto Moreira F l o r e s 
Dr. Fe rnando Ovalle Berumen 
Sr. Juan Omar Páez Garza 

C. Ex -Oficio Esc . Prepa. No. 15 
C. Ex -Oficio Fac . Medicina 
C. Alumno F a c . Medicina. 
C. Alumno de Ing. Meóanica. Sr . Ede lmi ro Moya Barbosa 
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4o. - Informar al señor Gobernador que el problema del hospital 
Univers i ta r io lo hemos considerado como un problema in-
tegral de la Universidad y que solici tamos del Gobierno - -
del Estado: 

a). - Asegure la regular ización de los subsidios para el año de -
1977 con los incrementos necesar ios . 

b). - Que el Gobierno del Estado y la Universidad rea l icen ges -
t iones ante el Gobierno Federa l para que se cons idere den-
t r o del programa federal de hospitales. Al m i smo tiempo -
sol ic i tar -informes -&ob>e~.el Instituto de Cardiología. 

5o. - Se autoriza a la Junta Directiva de la Facul tad de Medicina 
para que el Hospital Univers i tar io lleve a cabo la reglamen^ 
tación de un Patronato y las modificaciones legales para - -
cambia r el ar t ículo 7o. de la Ley Orgánica del Hospital Uni_ 
v e r s i t a r i o que pueden ser congruentes con l a s mod i f i cac io -
nes al Reglamento General de la Universidad, 

6o. - Hace un ofrec imiento por par te del H. Consejo Univers i ta -
r i o a la Rectoría al personal de confianza y personal admi -
nis t ra t ivo para que aporten un d ía de sa lar io , el cual se ra -
utilizado exclusivamente para medidas as i s tenc ia les del Hos 
pital Universi tar io .y solici tar al Sindicato de la Universidad 
que par t ic ipe en forma semejante , ya sea a t r abes de un día 
de sa la r io o de un porcentaje deducible mensuaimente del sa_ 
la r io básico. 

X. - SOLICITUD DE LA ESCUELA PREPARATORIA No. 3 PARA LA APRO -
BACION COMO ALUMNOS DE LA UNIVERSIDAD AL SISTEMA DE EDU 
CACION ABIERTA, A UN GRUPO DE PERSONAS QUE ACTUALMENTE" 
SE ENCUENTRAN PRIVADOS DE SU LIBERTAD POR DELITOS PENA -
DOS POR LA SOCIEDAD. 

Acuerdo: Los señores conse je ros manifestaron es ta r de acuerdo en a p r o -
bar que los 17 internos del Penal del Estado puedan seguir toman_ 
do ios cu r sos de Bachillerato del Sistema de Educación Abierta, -
y podrán obtener cert i f icado de estudios exclusivamente de educa_ 
ción media super ior si aprueban las ma te r i a s correspondientes . 
Se aprueba es to exclusivamente para los casos señalados, ya que 
se con-eiderá una modificación al Reglamento de Inscripciones de 
la Universidad con el fin de que prevea lo an te r io rmen te señalado. 
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XI. - RATIFICACION DE NOMBRAMIENTOS DE MAESTROS DE CON -
FORMIDAD CON LO DISPUESTO POR EL REGLAMENTO DEL - -
PERSONAL DOCENTE E INVESTIGADOR. 

Acuerdo: Se acuerda que los t r e s maes t ros de la Facultad de Medicina 
Veter inar ia que presentaron examenes de oposicion. Profs . 
Marco Antonio Calderón Miranda, Guadalupe Angel Hinojosa 
Pérez y Alfonso Rodríguez Quiñones, se presenten p r imera -
mente ante la Junta Directiva de la Facultad y pos te r io rmen -
te al H. Consejo Universi tar io. 

El Consejo Univers i tar io aprueba sol ic i tar a las juntas Direc_ 
t ivas de las Facul tades y Escuelas a t r avés del d i rec tor para 
que envíen las l is tas de los maes t ros que tienen c a r a c t e r í s t i -
cas de nombramientos estables y sol ic i tarse se entreguen el 
día lo . de Marzo de 1977, y en caso de no se r a s í no se apro_ 
bará la par te correspondiente presupuestada a l os m a e s t r o s 
que no tengan nombramiento. 

Se aprueban los ocho nombramientos de maes t ros ord inar ios 
de la Escuela Preparator ia No. 11, Cerra!vo, N. L . , Dr . L e -
onardo Con t re ras López, Dr. Américo Benavides Ramos, - -
Dr. Miguel Angel Martínez Vil larreal , Dr. J u a n F . Molina -
Dr. Jesús Cavazos Longoríá, Prof ra . Alma Hinojosa de C á -
mara , Prof ra . Guadalupe Lozano Pompa y P ro f r . Antonio A. 
Garza Hinojosa. 

A11. - SOLICITUD DE LOS ALUMNOS DE LA LICENCIATURA EN DISE 
ÑO QUE SE IMPARTE EN LA ESCUELA INDUSTRIAL PABLO Lf" 
y AS PARA REESTRUCTURAR SU SITUACION ACADEMICA. 

Acuerdo: Los señores conse je ros aprueban que se nombre una comisión 
que estudie el problema del Pian de Estudios de la Licenc ia tu-
ra en Diseño de Inter iores con el fin de opt imizar o efec tuar -
una rees t ruc tu rac ión del mismo, y en corto plazo se presenta^ 
rá un planteamiento al H. Consejo Universi tar io. La comisión 
quedó integrada por: 

Dra. Silvia Mi ja res C. Ex -Oficio Esc . Prepa. No. 16 
Arq. Antonio Fuentes EspinosaC. Ex-Oficio Fac . Arqui tectura . 
Ing. Cavetano Garza Garza C. Ex-Oficio Es . Lic. Org. Dep. 
Biól. E f ra fn Montes Vil larreal C. Ex-Oficio Esc . Prepa. Téc . Méd. 
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Ing. Rafael Sern a T r e v i ñ o C, Maes t ro G . F í s i c o Matem. 
Lic . Miguel Covar rub ias Ort íz Di rec .de l Inst. de A r t e s . 
Lic. Es the r C. Gallegos C. Ex-Oficio F a c . E n f e r m e r í a . 

XIII. - ASUNTOS GENERALS. 

1. - Solicitud de la S e c r e t a r í a de Agricul tura y Ganadería para -
c e r c a r el Observa tor io Meteorológico. 

Acuerdo:Los señores c o n s e j e r o s aprueban la solicitud presenta -
da por la Sec re t a r i a de Agricul tura y Ganadería para - -
c e r c a r el Observa to r io Metereológico que se encuentra -
ubicado en t e r r e n o s de la Universidad. 

2. - Solicitud del Depar tamento Esco la r y de Archivo sobre reva -
lidación global de es tudios profes ionales . 

Acuerdo; Los señores c o n s e j e r o s aprueban la solicitud de r e v a l i -
dación global de es tudios profesionales del Sr . R ica rdo -
León Cor t inas Peláis de la Facultad de Derecho y Ciencias 
Sociales . 

3. - Solicitud de la Escuela Prepara tor ia No. 11 

Acuerdo: Con re lac ión a la solicitud de la Escuela P r e p a r a t o r i a -
No. 11, Cer ra ivo , N . L . , para incluir la mate r ia de Instru_ 
cción Deprot iva, Ar t í s i t i ca y Cívica a todas las e scue l a s -
p r e p a r a t o r i a s de la Universidad, los s eñores c o n s e j e r o s -
aprueban tu rna r la solicitud a la Coordinación General de 
Escue l a s P r e p a r a t o r i a s para que r ea l i ce un estudio que a -
su vez se t u r n a r a a la Comisión Académica y poster iormen_ 
te al H. Consejo Univers i ta r io . 

4. - Solicitud de audiencia a un m a e s t r o de la Facul tad de Psicología 
para d iscut i r el acuerdo del H. Consejo Univers i t a r io de fecha 
28 de Julio de 1976. 

Acuerdo: Los señores c o n s e j e r o s aprobarón conceder al Sr . Jesús 
Eduardo Rodríguez Garza , la oportunidad de que p resen te 
nueva documentación a la comisión que estudió los proble_ 
mas de la Facul tad de Psicología, quién p r e sen t a r á un dic 
támen al H. Conse jo Univers i ta r io en caso de que conside_ 
r e conveniente a b r i r el caso; de no s e r a s í , s e c i e r r a el ca_ 
so con el acuerdo vigente. 
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5. - Comunicaciones de la H. Junta de Gobierno de la U.A. N .L . 

AcuerdorSe dá a conocer al Consejo Univers i tar io el nombramien 
to del Rector Dr. Luis E . Todd por parte de la Junta de 
Gobierno; al mismo t iempo el dei Lic. Cir i lo H. García 
como d i rec to r de la Facul tad de Psicología. 

6. - Solicitud de la Escuela de Licenciatura en Organización De -
portiva para recabar fondos con el fin de fomentar es ta a c t i -
vidad dentro de la Universidad. 

Acuerdo: Los señores conse je ros aprueban que la solicitud de la 
Escuela de Licenciatura en Organización Deportiva pa 
ra la real ización de una r i fa para obtener fondos para 
apl icar los a las act ividades deport ivas de la Universi -
dad, obligando a los estudiantes univers i tar ios a la com 
pra provisional de dos boletos que se harán en la epoca 
de inscripción, sea estudiada con mayor amplitud con -
el objeto de no causa r in ter ferencias al Patronato Univer 
s i tar io, a s í mismo hacer una verdadera encuesta entre 
los es tud ian tes un ivers i ta r ios para evaluar sus necesi -
dades económicas, como un estudio de las necesidades — 
deport ivas en cada una de las dependencias università - -
r i a s que incluya; desa r ro l lo del deporte, número de prác 
t icas en las d i ferentes r a m a s deportivas, sus prác t icas 
presentes y f u t u r a s , a s í como sus necesidades de ins ta la-
ción y de equipamiento. 

En uso de la palabra el señor Rector informa a los seño-
r e s conse je ros que la Universidad ha recibido dos conce_ 
siones por par te de la E m p r e s a descentral izada de Petró_ 
leos Mexicanos para es tab lece r dos gasol ineras con el fin 
de que sean usufructuadas por la Universidad, por lo cual 
solicita a los señores conse je ros expresan si están-de - -
acuerdo en que e s t a s concesiones pasen al Patronato Pro 
Labora tor ios y T a l l e r e s para su explotación o que sea 
d i rec tamente la Universidad la que lo rea l ice . 

Los señores conse je ros agradecen que se haya otorgado -
esta concesión a la Universidad y aprueban que sea ésta - -
la que desa r ro l l e y admin i s t r e d ic hos e sta blecimientos. 
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7. - Solicitad de la Facultad de Agronomía. 

Acuerdo: Los señores conse je ros aprueban que la solicitud de la 
" Facultad de Agronomía, para la suspensión del Prof r . 

Porf i r io Segovia Camari l lo se turna a la Comisión de -
Honor y Justicia para que e labore un dictámen. 



ACUERDOS TOMADOS POR EL II. CONSEJO UNIVERSITARIO EN SU 
SESION CELEBRADA E L DIA 2 DE MARZO DE 1977. 

I. Se aprueba e l acta de la sesión an te r io r de fecha 30 de Noviembre 
de 1976, 

IL En re lac ión a l Presupuesto de Ingersos y E g r e s o s pa r a 1977 se aprobé 

l o . Aprobar e l presupuesto bajo ' la observación de que los Gastos 
Genera les deben aumen ta r se en gene ra l , sob re un porcen ta je 
que puede s e r mayor a un 15%, pero r e v i s a r cuidadosamente 

o n cada una de las Facul tades y Escue la s p a r a no hacer una p i e 
ra l izac ión , e s dec i r , no pe r jud ica r a l as que es tán pe r jud ica -
das y no beneficiar a las que es tán benef ic iadas . 

2o. Los ingresos propios deben seguir siendo admin i s t rados por 
cada Escuela o Facul tad , pe ro por acuerdo d e l Consejo Univer 
s i t a r lo los d i r ec to r e s tienen la obligación permanen te de r e n -
d i r un informe mensual a la H. Comisión de Hacienda de como 
se es tán utilizando sus ingresos propios . 

3oa E l Consejo Univers i ta r io apoya la petición y jus t i f ica a t r avcs 
de la Comisión de Finanzas quién ha rá un documento junto con 
la Rec tor ía , el cual se hará públ ico-pr ivado s i lo cons ide ramos 
prudente . Se. dá un voto de confianza a la Comisión de Finanzas 
y a la Rectoría para en t r ev i s t a r a l s eñor Presidente de la Repu 
blica y a l Lie, Prof i r ió Muñoz Ledo, Sec r e t a r i o de fc^ucación 

Se aprueba la Auditoría Externa . 
III. En re lación a la solicitud de la Comisión F e d e r a l d e ^ l e c ^ i c t o d 

pa ra la venta del t e r reno , y la solicitud de l Municipio de Monter rey 
se aprobó: 

l o . Se aprueba en principio la posibilidad de que se permute el 
t e r r e n o de Mederos a l Municipio de Mon te r r ey , pa ra e l Cen 
t ro de Convenciones. Se forma una comis ión que es tablezca 
comunicación di rec to con el Lic. C é s a r Santos Santos y sus 
co laboradores v que e s t é formada por la Facultad de Ingenie 
r ia Civil, Facultad de Arqu i tec tu ra , Facul tad de Derecho y 
Ciencias Sociales (d i rec to res ) y a s e s o r a d o s por e l Centro 
de Investigaciones Urbanís t i cas y e l Depar tamento Jurídico, 
que también intervengan algunos a lumnos . La C o m i l ó n oe ̂  
Hacienda e s t a r á de acuerdo por s e r la r esponsab le de la Uní 
v e r s idad 

2o. Es t a comisión se en t r ev i s t a r á con e l Lic . C é s a r Santos San 
tos pa ra finiquitar lo siguiente: _ ^ 

a) Que e s rea lmente lo que e s t á permutando, s i le conviene a a 
Universidad ono. - ^ 

b) Se acepta por pa r t e -de la Presidencia Munic ipa l : p r i m e r o , ia 
remodelación a la Plaza que queda f ren te a l Colegio Civil, y 



segundo, la colaboración parapavimentar algunas áreas 
adyacentes, así como la pintura de la fachada extertóodel 
edificio. > ' 4 

c) Si el porcentaje de'8 héctáreas solicitadas, sefá considera 
do dentro del 15% (del total de las obras que se requiere otor 
gar según la Ley de Urbanización y Planificación para áreas 
verdes, parques, etc.) y si la aprobación ya está por parte deli 
Congreso del Estado y de Planificación para el efecto de que la 
Universidad no tenga problemas para continuar la urbaniza- -
cíón de la obra. 

d) Que nos compren el Mercado Constitución, para generar un po 
co de recursos a nuestro programa de urbanización. 

e) Que el Municipio de Monterrey se comprometa a permitir que 
parte de loserrenos municipales rescatados, sean utilizados 
para el zoológico de la Facultad de Ciencias Biológicas que tie 
ne programado y está autorizado por el Consejo Universitario. 

3o. Se aprueba vender el terreno a la Comisión Federal de Electrí 
cidad a $.400.00 pesos . 

IV. Con relación al problema de V Esc. Ind. Pablo Uvas» de la Licen 
ciatura en Diseño de Interiores se aprobó: 

lo. Los alumnos del 1er.. semestre pasan a la Facultad de 
Arquitectura. . 

2o. El resto de los alumnos continuará su programa de activida 
des y se reforzarán académicamente. 

3o. Se reforzarán las áreas correspondientes para que se con-
tinúe trabajando con la Preparatoria Técnica Pablo Uvas. 

V. Se aprueba la solicitud de Ja Facultad de Agronomfe para establecer 
nuevas alternativas a Tesis para presentar Examen Profesional. 

VI En relación a la modificación a la Cláusula 5a. del Convenio del 
Fideicomiso presentada por la Dirección General de Investigado 
nes Científicas se. aprobó: 

lo. El Director de la Dirección General de Investigaciones Cien 
tíficas será el miembro permanente del Comité Técnico del 
Fideicomiso. 

2o. Al término de cada año de ejercicio de los representantes 
sólo se hará la sustitución-de 4os miembros de los cuatro 
elegidos. ' , t _ . . 

3o. Se ratifican los nombramientos como miembros del Comité 
Técnico al Ing. Raymundo Rivera Villarreal y al Ing. Eladio 
Sáenz Quiroga. Al mismo tiempo, la Dirección de Investiga 
ciones Científicas recibe las candidaturas de los candidatos 
para posteriormente el Consejo Técnico de ese organismo 
haga la evaluación y designación de los miembros faltantes. 



VII. Se aprueba e l Proyecto de Reglamento Interno presentado por la 
Facultad de Ciencias Químicas . 

VIII. En relación al dic támen de la Comisión de Honor y Justicia, s e 
aprueba d a r audiencia a l Ing. Porf i r io Segovia, de la Facultad de 
Agronomía, y a s í pos t e r io rmen te la Comisión p r e sen t a r á su - -
dic támen. 

IX. En relación a la solicitud de los e x - m a e s t r o s de la Facultad de 
Psicología se aprobó: 

E 1 Consejo Univers i t a r io ra t i f i ca la suspensión de los de rechos 
académicos de los e x - m a e s t r o s . 
Al mismo tiempo, la Comisión de Honor y Justicia ana l izará los 
casos individuales, y en base a ello recomendará sanciones mfiil^ 
mas de 2 años a p a r t i r de la fecha en que fueron cesados , hasta 
un máximo de no poder p r e s e n t a r sus exámenes de acuerdo a la 
magnitud de la gravedad de la falta que se cometió, • 

X. Se aprobó e l Proyecto de la Maest r ía en Ciencias Biológicas, p r e 
sentado por la Dirección Genera l de Estudios de Post-Grado, la 
cual .se impar t i rá en la Facultad de Ciencias Biológicas. 

XI. En e l informe de la Comisión Académica, se aprobó: 

a) Las modificaciones en \ a Licenciatura en Ciencias de la Comu 
nicación, con t r e s especia l idades: Periodismo, Publicidad y Co 
municación Organizacional y Relaciones Públicas. 

b) El Proyecto de la Licenciatura en Ciencias Políticas y Admfnis 
t ración Pública. 

c) Las Modificaciones a l Programa de la Licenciatura en Derecho . 

XII. Se aprobó e l dic támen presentado por e l Depar tamento Jurídico en 
relación con e l inmueble propiedad de la Univers idad, ubicado en la 
Ex-Hacienda e l Canadá, en General Escobedo, N . L . , incluyendo 
que los r e c u r s o s que se obtengan de la venta de los t e r r enos s e r á n 
otorgados a las nuevas instalaciones de la Facultad de Agronomía 
en los t e r r enos de Mar ín , N. L. 

*** El H. Consejo Univers i t a r io aprueba hacer un, pronunciamiento público 
ante la p rensa nacional en re lac ión a los problemas de la Universidad de 
Oaxaca, que contenga los s iguientes puntos: 
io. El cese a la r ep re s ión , que expecif icamente se es tá dando a la 

Universidad de Oaxaca. 
2o. Que e l conflicto un ivers i t a r io se resuelva sobre las bases demo-

c r á t i c a s llamando un re fe réndum a la población estudiant i l y m a -
g i s t e r i a l para dec id i r con respec to a sus au tor idades . 

3o. E l r e spe to a la Autonomía Univers i ta r ia . 
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XIII. ASUNTOS GENERALES. 

1. Solicitud del Dr . Amadór F l o r e s Aíéchiga a la Facultad de 
Medicina. 

X 
Se informa al Consejo Universitario que e l Dr . F lo re s Aréchiga 

envta una car ta a l Dr . Femando Ovalle en la cual informa que se solicl 
tó permiso para con t ru f r en t e r r enos de l Hospital Univers i ta r io la Clínica 
para t raba jadores de la Universidad y en la qué se indicaba que las insta ^ 
l ic iones deberían l lenar , como lo m a r c a la Ley Orgánica del Hospital Uní 
ve r s i t a r i o , funciones docentes . As imi smo e l Dr . F l o r e s Aréchiga expre , 
sa e s t a r de acuerdo en fo rma l i za r un proyecto de act ividades docentes — 
tanto en e l Hospital Univers i ta r io como en e l Edificio d e Consul ta Externa 
del Departamento Médico. 

2. Informe de la H. Junta de Gobierno. 

Se informa sobre e l nombramiento otorgado a i P ro f r . Gui l lermo 
Benavides Roel, como d i r e c t o r de la Escuela Prepara tor ia No. 6 Monte 
more los, N . L . 

3. Solicitudes de nombramien tos . 

No no npnielxin Ion nombrnmientoH prcHonUKloH por ln Fnculmd 
de Cieñein8 Biológicos, i 'nc. de Medielna Veter inar ia y Zootecnia y la 
Facultad de Economía. 

*** Se aprueba: E l Consejo Univers i t a r io recomienda a la Rector ia y a 
la Comisión de Hacienda que se fo rme una e s t ruc tu ra de vigilancia en la 
as is tencia de m a e s t r o s , e informe a l Consejo Univers i ta r io todas las 
i r regu la r idades que se encuentren . 

4. Solicitud de alumnos de la Facultad de Psicología en re lac ión 
a su Servicio Social. 

'Se dá lec tura a una ca r t a presen tada por e l Dr . Amador F % r e s 
Aréchiga, Director del Depar tamento de Servicio Social en la que rnfor 
ma que e l problema presentado por los a lumnos ya es tá ac la rado con la 
Dirección de la Facultad de Psicología, ' quedando r e s u e l l o desde e l mes 
Segallo que los alumnos de Psicología pueden hacer serv ic io social en 
p re -g rado de acuerdo a l reg lamento y planteamiento que hizo e l propio 
Direc tor de la facultad. 

5. Solicitud de m a e s t r o s de la Escue la Industr ial Pablo Livas . 

Solicitan a l Consejo Unive r s i t a r io bases para p r e v e e r en e l 
futuro los requisi tos que debe r eun i r un maes t ro pa ra s e r Electo Con 
se j e ro , ya que consideran a l P ro f r . J u a n Héctor Cantú Cantü (nuevo con_ 
sejero) como una persona idónea pa r a desempeña r su ca rgo en vir tud de 
tener dos años en la e scue la . 



El señor Rector expresa que quedará previs tb-para e l Reglamento 
General de la Universidad. 

" — I • 
6. Informe de la Comisión de Licencias y Pe rmisos . 

Se concede pe rmiso a la Lic. Ma. del Socorro Sandoval, de la 
Facultad de En fe rmer í a por e l términp de un año sin goce de sueldo. 

Se turna a la Junta Direct iva de la Facultad de Ciencias Químicas 
la solicitud de la Q. I. Blanca Ner i Segura, pa ra su aprobación. 

7. Car ta del Sr. Román Garza Or t f z - Ex-Conse je ro Alumno por 
la Facultad de Ingeniería Mecánica y E l éc t r i c a . * 

E l señor Rector exp re sa que e s una ca r t a de agradecimiento, a 
todo e l Consejo Univers i ta r io . 

1 0 2 0 1 2 3 5 9 2 
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S E C R E T A R I A 

ACTA NUMERO CUATRO 

ACUERDOS TOMADOS EN LA SESION EXTRAORDINARIA DEL CON 
SEJO UNIVERSITARIO CELEBRADA EL DIA 15 DE ABRiL DE 1977. 

UNICO: INFORME SOBRE LA SITUACION ACTUAL FINANCIERA DE 
LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE NUEVO LEON. 

Acuerdo. - Después de escuchar las di ferentes opiniones de los se-* 
ñores consejeros, se liega al siguiente acuerdo: 

lo . - Se procede a hacer un pronunciamiento público pa -
ra expresar los aspectos generales, objetivos y ne -
cesidades de la Universidad. Al mismo tiempo se - -
nombra una comisión de redacción que queda integra_ 
da por: 

Lic. Tomás González de Luna C. Ex-Oficio Fac . de Füosofm 
Ing. Fe rmín Montes Cavazos C. Ex-Oficio Fac . Agronomía. 
Lic. Neftalí Garza Cont reras C. Ex-Oficio Fac . Derecho 
Sri ta . Patricia Ondarza Rosas C. Aiumno F a c . T raba jo Social 
Sr . Eugenio González Carmona C. Alumno Fac.Psicología 
Sr. Juan Ornar Páez Garza C. Alumno Fac . Medicina. 

2o. - Se acuerda invitar al señor Gobernador Doctor Pedro 
G. Zorr i l la Martínez a una sesión del Consejo Univ^r 
s i tar io en Ciudad Universi tar ia , en caso con t ra r io eT 
Consejo Universi tar io en pleno se entrevis tará en Pa -
lacio de Gobierno el 26 (veintiséis) de abril de 1977 -

<miércoles)a las 10:00 horas . 

3o. - Se da un voto de confianza a la Rectoría para que en -
casos argentes en que no se pueda pagar, el Consejo - -
Universi tar io apoya suspender el programa de construc 

ciones y públicamente se dará a conocer la suspensión. 

4o. - En relación con el nombramiento de una comisión para 
promover, supervisar y colaborar con la Rectoría y la 
Comisión de Hacienda en la asistencia del personal do_ 
cente y administrativo, se aprueba conceder a la Co -
misión de Hacienda la parte financiera como responsa -
bilidad del costo-beneficio y a la Rectoría tener una - -
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reunión con los Directores , asesorados previamente 
por la Facultad de Comercio y Administración, para 
reaLizar un diseño de un programa general para pre__ 
sentarse a los d i rec tores y al considerar que e s con 
gruente con sus escuelas lo acepten. De ser asr , e s -
te sistema se presentará en su oportunidad ai H. Con 
sejo Universi tar io para su aprobación. 



ACTA NUMERO CINCO 

ACUERDO TOMADO EN LA SESION EXTRAORDINARIA D E L -
CONSEJO UNIVERSITARIO CELEBRADA E L DIA 2&DE ABRIL -
DE 1977. 

Los señores conse je ros conceden p e r m i s o pa ra que- es tén p r e -
sen tes en la sesión , con voz pe ro sin voto, los miembros de la 
Teso re r í a , Contra tar la y Comisión de Hacienda. 

UNICO: PRESENTACION AL SEÑOR GOBERNADOR DEL ESTA 
DO DE NUEVO LEON, DOCTOR PEDRO G. Z O R R I L l X 
MARTINEZ DE LA SITUACION ACADEMICA, ADMINIS 
TRATIVA Y FINANCIERA DE LA UNIVERSIDAD. 

El señor Rector p resen ta a l Señor Gobernador , en un -
informe b reve , los aspectos más sobresa l ien tes que en 
lo académico, adminis t ra t ivo y f inanciero ha vivido la -
Universidad en los últ imos 3 años y medio, destacando 
de manera espec ia l en su informe e l reconocimiento -
que la Universidad hace a l apoyo que delGobierno de l -
Estado ha recibido, a s f como la dif íci l situación finan 
c ie ra por la que a t rav iesa la Institución; para en s e -
guida e x p r e s a r a l Señor Gobernador que e s precisamen_ 
te esa c r i s i s la que ha motivado a l H. Consejo UniversF 
tar io a sol ic i tar su presencia para hacer le conocer de -
es ta situación y pedir la ayuda de su gobierno a fin de -
buscar juntos una solución a l mismo. 

En uso de la palabra e l Señor Gobernador , Doctor Pedro 
G. Zorr i l la Martínez, manifiesta que continuamente es tá 
en contacto con las au tor idades , maes t ro s y es tudiantes 
de nues t ra universidad, por lo que se encuentra fami l ia r i 
zado con todos los p rob lemas que afectan a la Inst i tución? 
Sigue manifestando e l Señor Gobernador que e l Gobierno 
del Estado también se a vis to afectado por la c r i s i s finan 
c ie ra en que a t rav iesa e l país y que a pesa r de el lo su - "* 
Gobierno buscará e l camino para auxi l iar a la Universidad 
Autónoma de Nuevo León. 
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Después de haber escuchado las intervenciones de l Se -
ñor Rector y del Señor Gobernador los señores Canse -
je ros acordaron. 

Acuerdo. - Solicitar al Gobierno del Estado a t ravés del Congreso 
* Local, un prés tamo de 30 millones de pesos, que per_ 

mit i rá a la Universidad poder planear sys finanzas 
con toda la austeridad y con todo e l régimen que ne -
cesi ta continuar para cumplir con sus objetivos. 



ACTA NUMERO SEIS 

ACUERDOS TOMADOS EN LA SESION EXTRAORDINARIA DEL -
CONSEJO UNIVERSITARIO CELEBRADA EL DIA 28 DE JUNIO DE 
1977. 

I. - DISCUSION Y APROBACION EN SU CASO DE LAS ACTAS DE -
LAS SESIONES ANTERIORES DE FECHAS: MARZO 2 DE 1977, 
ABRIL 15 DE 1977 y ABRIL 26 DE 1977. 

Acuerdo. - Se aprueban las actas de las sesiones an ter iores a - -
excepción del Acta Nümero T r e s , página 20, inciso 3, 
queda como sigue. - Se aprueban los nombramientos - -
presentados por la Facultad de Ciencias Biológicas, a 
excepción de los presentados por la Facultad de Medici 
na Veterinaria y Zootecnia y la Facultad de Economía."" 

IL - INFORME DE LA COMISION DE HONOR Y JUSTICIA. 

Acuerdo. - De acuerdo con el dictamen presentado al H. Consejo 
Universi tar io por la Comisión, los señores consejeros 
aprueban: 
La Señorita Guadalupe Alonso, aíümna de la F acuitad-
de Agronomía queda suspendida en sus derechos dentro 
de la Universidad durante seis meses . 

Humberto Aguirre Martínez, Alfredo Garza Gaona, - -
Sergio Zavala Marroqufn, Sabino Her re ra Lara , Sergio 
C. González Rivera, Roberto Cañamar Leal, Humberto 
A. Salinas Cepeda, Victor Manuel Valdez, Raúl Méndez 
Espinosa alumnos de la Facultad de Agronomía, quedan 
suspendidos en sus derechos dentro de la Universidad -
por seis meses a par t i r de la fecha de suspensión de la 
Junta Directiva de la Facultad. 

Juan Ernes to La Fuente Huereca, alumno de la Facultad 
de Ingeniería Mecánica y Eléctr ica , queda totalmente -
exonerado de las dudas que había en su contra por lo - -
que se le conceden todos sus derechos como estudiante 
universitario. 



- 2 -

Ingeniero Porfirio Segovia Camaril lo, de ia Facultad de - -
Agronomía, de acuerdo a la sesión de fecha Marzo 2 de - -
1977 para concederle derecho de audiencia y proceder a ia 
investigación correspondiente, y de conformidad con el — 
acuerdo de la Junta Directiva de la Facultad, se procede a 
la expulsión de esta Institución al Ingeniero Segovia Cama-
ril lo. 

III. - INFORME DE LA COMISION DE LICENCIAS Y PERMISOS. 

Acuerdo. - De acuerdo con el dictamen de la Comisión ai H. Con-
sejo Universi tario, los señores consejeros aprueban: 

Al Ingeniero Adalberto Martínez Zambrano, de la Fa -
cuitad de Agronomía, se le concede permiso por dos años -
sin goce de sueldo, a par t i r de julio del presente año, para 
rea l izar estudios de Post-Grado. 

A la Licenciada Juanita Ríos Dávila, de ia Escuela Prepara_ 
toria No. 22, se le concede permiso por un año, sin goce de 
sueldo, a par t i r del l o . de f e b r e r o del presente año. 

Al Ing. Alejandro Ramírez Alcázar, de ia Facultad de Ing^ 
n iería Civil, se le concede la extensión de permiso por - -
cuatro meses con el fin de te rminar sus estudios de doctora 
do. 

IV. - INFORME DE LA COMISION ACADEMICA. 

Acuerdo. - De acuerdo con el dictamen de la Comisién presentado 
al H. Consejo Universi tar io se aprueba: 

Planes de estudios de la Licenciatura en Diseño Indus_ 
tr iai que se impart irá en ia Facultad de Arquitectura. 

Modificaciones a la Licenciatura de Ingeniero Agro - -
nomo con especialidad en Fitotecnia y Zootecnia, a s í 
como la creación de las l icenciaturas de Ingeniero - -
Agrónomo con la especialidad en Parasitología y Desa_ 
r ro l lo Rural, presentados por la Facultad de Agronomía 
quedando pendiente la creación de la Licenciatura en -
Industrias Alimenticias hasta que no sean presentados 
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diferentes estudios solicitados por la Comisión Académica 
a la Coordinación Académica de la Facultad. 

En relación a la exhortación de la Comisión Académica - -
presentada al Consejo Universi tar io a las juntas Directivas 
para que ningún Plan de Estudio o la programación de una -
nueva licenciatura entre en operación sin antes tener la 
aprobación del Consejo Universi tario, y en su derecho f i j a r 
sanción, los señores consejeros aprueban f i j a r un plazo 
hasta el mes de sept iembre para aquellas escuelas o facul -
tades que tengan Planes de Estudio no aprobados por el Con_ 
se jo Universi tar io los presenten, y en caso de no hacerlo -
posteriormente en el mes de sept iembre el Consejo Umver_ 
s i tar io tomará las medidas que considere pertinente ante -
esa situación. 

V. - INFORME DE ACTIVIDADES DE DIFERENTES ESCUE 
LAS Y FACULTADES. 

Acuerdo. - Los señores consejeros expresan es tar de acuerdo en 
que el Departamento de Planeación Universitaria haga 
un cuestionario sobre la información que se necesita -
para el informe Anual de Actividades, y al mismo - -
tiempo envíe un oficio a las Escuelas y Facultades que 
estén pendientes de enviar a la información correspon_ 
dientes. 

VI. - SOLICITUDES DE INCORPORACION Y REINCORPORACION . 

Acuerdo. - Fueron aprobadas las s imien tes solicitudes de I ^ o r p o 
ración y Reincorporación para el año escolar 1977-197«. 

Incorporaciones: 

Colegio Comercial Inglés 
Instituto H i s p a n o . A m e r i c a n o 
Instituto Universi tar io Anáhuac. 

Reincorporaciones: 

American Schooí of Monterrey 
Centro Cultural Lumen 
Centro Escolar Gante 
Colegio Excélsior 
Escuela Preparatoria Presidente Juárez 
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instituto Anglo Español 
Instituto Irlandés 
Instituto John F . Kennedy 
Instituto Laurens. 
Colegio Justo Sier ra 
Colegio Oxford 
Preparator ia Nocturna México" 
Instituto Superior de Cultura y Arte de Monterrey 
Escuela de Enfermer ía del L M . S . S . „ 
Escuela de Traba jo Social "Cervantes" 

VII - SOLICITUDES DE LA DIRECCION DE ESTUDIOS DE POST -
GRADO PARA NUEVAS MAESTRIAS. 

Acuerdo. - Los señores consejeros aprueban los siguientes pro -
yectos de maes t r ías . 

Maestr ía en Odontología Social, que se impart i rá en -
la Facultad de Salud Pública. 

Maestr ía en Salud en el Trabajo , que se impart i rá en 
la Facultad de Salud Pública. 

Maestría en Ciencias de la Planificación de ios A-sen -
tamientos Humanos que se impart i rá en la Facultad — 
de Arquitectura. 

VIII. - SOLICITUD DE UNA NUEVA PREPARATORIA EN LA FA -
MA, N . L . 

Acuerdo. - Los señores consejeros aprueban la creación de la — 
Preparator ia en La Fama, N. L . , cuidando es t r ic tamen 
te la es t ructura académica en cuanto a la selección del 
personal docente. El Ingeniero Orel Darío García Ro -
driguez, auxiliado por el Licenciado Raüi Montoya Re-
tta, Director del Departamento Escolar y de Archivo-
y Director de la Coordinación General de Escuelas Pre_ 
paratorias , respectivamente, harán los estudios nece_ 
sar ios , incluyendo la lista de los maest ros , ca rac te r í s 
t icas, tipo, costo y los compromisos formales . 
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IX - SOLICITUD DEL DEPARTAMENTO ESCOLAR CON POSIBLES 
MODIFICACIONES AL REGLAMENTO DE ADMISION GON 
RELACION A ALUMNOS FORANEOS. 

Acuerdo. - Los señores conse jeros aprueban por unanimidad con_ 
tinuar respetando el Reglamento de Inscripciones vi -
gente con la tolerancia con que se ha estado llevando. 

* Los señores conse jeros aprueban que el v iernes pri_ 
mero de agosto de 1977 a las 10:00 horas, la Comisión 
de Finanzas del H. Consejo Univers i ta r io ," los . señores 
consejeros que deseen as i s t i r a la Comisión de Hacien_ 
da de la Universidad, as is tan al Congreso-del Estado -
para una entrevista con los congresis tas y exigir una -
solución con relación al aval que prometio el señor Go_ 
bernador del Estado Doctor Pedro G. Zorr i l la Martínez 
en la sesión celebrada el día 26 de abri l de 1977. 

X. - ASUNTOS GENERALES. 

1) Proposición para hacer un desplegado con respec to a l a 
situación de la U . A . N . L . 

Acuerdo. -Los señores consejeros aprueban es ta r de acuerdo en -
hacer un desplegado del Consejo Universi tar io sobre lo 
siguiente: 

* : Reglamentar el Art ículo 123, f racc ión a), como t r a -
bajadores de excepción, con ca rac te r í s t i cas especia les . 

* Hacer un tribunal competente para los conflictos univer_ 
s i tar ios , formado por el representante de la Universidad 
Sindicato de la Universidad y Gobierno del Estado. 

* Derecho de huelga preservada con ca rac t e r í s t i ca s espe -
c a i c a s . 

* Que se f i rme el Convenio Colectivo, otorgando e l mínimo 
10% como se concecio en todas par tes del país. 

Al mismo tiempo se nombra una comisión de redacción 
que queda integrada por: 
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Doctor Luis E. Todd- Rector de la U . A . N . L . 
Ing. Jorge M. Urencio -C. Ex -Oficio Fac . de Mecánica 
Lic. César Pámanes Narváez-C. Ex-Oficio Prepa. No. 22 
Sr. Eugenio González Carmona -C. Alumno Fac . Psicología. 

2) Traspaso del Equipo T ig res de Fútbol Soccer por par te 
del Patronato Universi tar io. 

Acuerdo. -Los señores consejeros aprueban el ofrecimiento con -
las salvedades anter iormente mencionadas, aclarando -
al Patronato Universi tar io que por acuerdo del Gonsejo -
Universi tario, el Equipo no debe ocasionar gastos a la -
Universidad e indicarles hacer formal su ofrecimiento -
para poster iormente presentar ante el Consejo una es - -
t ructura orgánica. Al mismo tiempo se da un voto de - -
confianza al señor Rector para hacer las nominaciones -
del equipo. 

3) Modificaciones al Proyecto del Reglamento interno de 
la Escuela de Música. 

Acuerdo. -Se aprueba en principio el Reglamento con el fin de que 
sea turnado al Departamento Jurídico de la Universidad 
para su estudio. En próxima sesión se presentará el - -
dictamen del Departamento al igual que los e j emp la re s -
del Reglamento a los señores conse jeros . 

4) Solicitud de la Escuela de Ar tes Visuales. 

Acuerdo. -Con relación a es te punto los señores conse jeros ap rue -
ban solicitar a la Escuela envíe un Plan de Estudios que 
justifique el motivo por el cual quieren per tenecer ai H. 
Consejo Universi tario. 

5) Proposición de la Facultad de Ciencias Químicas, pa-
ra c r e a r un Centro de Investigación de Química. 

Acuerdo. -Los señores consejeros aprueban que el Centro de Investi_ 
gaciones Avanzadas se convierte en Cen t r a de Investigacio_ 
nes en la Facultad de Ciencias Químicas, un Centro de - -
Investigaciones en la Facultad de Ciencias Físico-Materna 
t icas y an Centro de Investigaciones en la Facultad de - -
Ciencias Biológicas; aclarando que estos Centros de inves_ 
tigación dependerán y seguirán los lineamientos marcados 
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por la Dirección General de Investigaciones Cient í f icas . 

6) Comunicación de la H. Junta de Gobierno. 

Se informa a los señores conse jeros sobre la designa -
ción del Presidente y Secre tar io de la H. Junta de Gobier 
no a los señores Ing. F ranc i sco Aguilar Sánchez e Ing. -
Eladio Sáenz Quiroga, respect ivamente. 

7) Informe de la Comisión que estudió el problema susci_ 
tado en la Universidad de Oaxaca. 

En uso de la palabra el señor Rector expresa que el -
informe incluye la relación de hechos, c i rcunstancias 
y nocivos que envuelven la problemática de la Univer_ 
sidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca, Oax. 

8) Solicitud de la Escuela P r e p a r a t o r i a No. 7,con relación 
a las m a t e r i a s optativas. 

Los señores conse jeros expresan que estando compie 
to el kárdez del alumno, puede ingresar a la Facultad 
que desee sin ningún obstáculo. 




